

## ABSTRAK

Fatima N. Mayah. 2012. Kenakalan Remaja dalam Prespektif Kriminologi studi kasus di Kecamatan Taopa Kabupaten Parigi Moutong Sulawesi Tengah. Skripsi, Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan Jurusan Ilmu Hukum dan Kemasyarakatan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Prof. Dr. Fenty U. Puluhulawa, SH.,M.Hum dan Pembimbing II Dr. Fence M. Wantu, SH.,MH.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kenakalan remaja dalam prespektif kriminologi, dampak dari kenakalan remaja yang terjadi di Kecamatan Taopa Kabupaten Parigi Moutong Sulawesi Tengah dan solusi untuk mengurangi kenakalan remaja yang terjadi di Kecamatan Taopa Kabupaten Parigi Moutong Sulawesi Tengah.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan fenomenologi. Peran peneliti adalah sebagai pelaku utama dalam mengumpulkan data melalui tehnik observasi, wawancara dan dokumentasi, sehingga data yang dikumpulkan benar-benar akurat berdasarkan fakta-fakta yang ada dan sesuai dengan kebutuhan penelitian. Analisa data yang dilakukan melalui data *Reduction* data *Display*, *Conclusion*, dan Verifikasi data.

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat beberapa masalah mengenai sikap remaja di Kecamatan Taopa Kabupaten Parigi Moutong Sulawesi Tengah. Yaitu, kenakalan remaja meresahkan masyarakat dan juga berpengaruh terhadap kemajuan daerah serta adat istiadat atau budaya yang ada di daerah tersebut. Sehingga, untuk mengurangi kenakalan remaja berdasarkan beberapa masalah tersebut diperlukan solusi yaitu membina hubungan yang baik antara anak dengan orang tua, memberikan sosialisasi mengenai nilai-nilai moral dan sosial kepada anak, menerapkan pengawasan dan sikap disiplin serta tidak memperlihatkan tindakan kekerasan terhadap anak sebagai solusi sifatnya prefentif dan sanksi pidana bagi yang telah melakukan tindakan kenakalan remaja sebagai solusi sifatnya refresif. Solusi-solusi tersebut dapat membiasakan sikap anak hingga usia remaja untuk tidak berbuat nakal.

Kata Kunci : Kenakalan Remaja, Kriminologi